



50 niños inauguran las semicolonias del Campus

Medio centenar de niños dieron por inauguradas ayer las semicolonias infantiles que acoge el Campus Viriato durante la primera quincena del mes. Con el deporte como protagonista, los menores tomaron ayer el primer contacto con las actividades que les van a ocupar las mañanas de estos próximos quince días, en los que además de practicar juegos en el pabellón del Campus, «también se iniciarán en el mundo del piragüismo, y utilizarán las aulas de la Escuela de Magisterio para recibir nociones teóricas de los deportes que practicamos», subraya el coordinador de las semicolonias estivales, Pablo Fernández. Con cerca de una década de antigüedad, las semicolonias del Campus Viriato nacieron con vocación de conciliación familiar, «para conseguir que los trabajadores de la Universidad que tienen que trabajar una vez llegado el verano puedan tener a sus hijos entretenidos, cerca y practicando además actividades de ocio y tiempo libre», explica Fernández. Por ello, la mayor parte de los menores que asisten a estos «campamentos urbanos» son hijos de empleados de la institución, «aunque está abierto a todo el mundo, son los propios trabajadores del Campus los que traen aquí a sus hijos», comenta Pablo Fernández.



FOTO EMILIO FRAILE

Pequeños asistentes a la primera jornada de las Semicolonias Deportivas del Campus Viriato.